
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1355/2014 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Zukunft der 
Bürgerhäuser (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
zu 1) bis 3) 
 
Gemäß dem Änderungsantrag in der Sitzung am 30. Oktober 2013 zum Antrag der CDU-
Stadtratsfraktion mit dem Titel “Zukunftskonzeption für die Bürgerhäuser“ wurde die Verwal-
tung in Abstimmung mit der ZBM mbH beauftragt, das genannte Konzept zu entwickeln.  
 
Das Konzept befindet sich derzeit noch in der Erstellung. Die notwendigen Grundlagendaten 
wurden erhoben und ausgewertet. Es finden Abstimmungsgespräche zwischen der Verwaltung 
und der ZBM statt. Sobald das Konzept fertig ist, werden alle notwendigen Gremien hierüber 
informiert.  
 
 
Mainz, 25.09.2014 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
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